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         REPUBLICA DE CHILE 

MUNICIPALIDAD DE RENAICO 

      SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

                                                              ACTA Nº1 

 

 

                     SESION EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

 

DIA      : 20 de Enero del 2014. 

HORA                       : 10:00 horas en dependencias del CESFAM de Renaico.  

ASISTENCIA          : Completa 

PRESIDE            : Preside el consejo el Sr. Alcalde, actuando como Secretario 

Municipal  y del Concejo y Ministro de Fe Don Gustavo Chávez Sepúlveda.  

  

 

A la hora señalada se declara abierta la sesión y se procede con la tabla de hoy. 

 

Sr. Alcalde: En el nombre de Dios damos inicio a citación extraordinaria Nº1 

 

         TABLA: CITACION EXTRAORDINARIA Nº 1     

   

1.- Acuerdo para aprobar Suplementación Presupuestaria CESFAM 2013 

2.-Acuerdo para Aprobar Modificación Presupuestaria Municipal N°1 
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Sr. Felipe Pino: Disculpe por la demora, pero le voy a pedir al señor Secretario 

Municipal no sé cómo es el sistema realmente pero que la citación se haga de mano 

a mano, porque la dejan muchas veces, el día viernes hay muchas personas en la 

casa y el que este la recibe hace una mosca y los muchachos la archivan.  

Entonces en la mañana regrese de la cinco sur a toda velocidad 

 

Sr. Secretario Municipal: Lo otro yo voy a conversar algo, la idea también es 

escanearla y enviárselas por correo 

 

Sr. Alcalde: Dejémoslo por correo 

 

Sr. Felipe Pino: También, cualquiera de las dos    

 

Sr. Alcalde: Tabla Punto N°1 Acuerdo para aprobar Suplementación 

Presupuestaria CESFAM 2013 

 

Sr. Secretario Municipal: Esa es la que quedo pendiente ese día, que explico don 

Carlos   

 

Sr. Alcalde: Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°1, por 6 hay Acuerdo para Aprobar 

Suplementación Presupuestaria CESFAM 2013 

 

Sr. Alcalde: Punto N°2 Acuerdo para Aprobar Modificación Presupuestaria 

Municipal N°1 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Podemos aclarar algo 
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Sr. Alcalde: Pregunten 

 

Sra. Carolina Matamala: Bueno lo que a  mí me preocupaba es el tema de los 

gastos, porque yo le pregunte a usted la vez pasada cuando estábamos en concejo, 

estábamos hablando de $16.000.000 pero a mí me da la impresión de que esta 

semana va a subir mucho más entonces, ver en detalle cuanto más va a subir todo 

o que se va a gastar, por toda esa semana  

 

Sra. Yamilet Fonseca: Los gastos reales 

 

Sra. Carolina Matamala: Claro, es que acá estamos hablando de $16.382.000 pero 

no está, o no tenemos nosotros los aportes adicionales, no se me explico 

 

Sr. Alcalde: Dentro de estos $16.000.000 la Municipalidad incurre en menos gastos 

porque aquí hay una donación, aparte de la otra hay otras donaciones, que se 

hacen por política propia de la empresa se hacen directamente, no hacen la 

donación en plata, lo hacen contratando el grupo, en este caso el grupo que estaría 

contratado seria noche de bruja en su totalidad y la amplificación, ya que son las 

cosas caras, pero el total yo creo que supera los $30.000.000            

 

Sra. Carolina Matamala: Más o menos tienen estimado cuanto gasto va a ver en la 

Municipalidad  

 

Sr. Alcalde: Lo mismo de siempre 

 

Sra. Yamiet Fonseca: Alcalde porque en el presupuesto deben quedar $12.000.000 

en las actividades, además tenemos un aporte de Bosque Mar que suma 

$16.000.000  

 

Sr. Alcalde: $5.000.000 

 

Sra. Yamiet Fonseca: Hacemos $17.000.000, dentro de esto está incluido la Muestra 

Gastronómica  

 

Sr. Alcalde: No, eso es otro presupuesto que está designado 

 

Sra. Yamiet Fonseca: Que son $2.000.000  

 

Sra. Patricia Obreque: $7.400.000, es un programa Municipal    

 

Sra. Yamiet Fonseca: Para una semana, poco 

 

Sr. Alcalde: Si es poco, pero también conseguimos algunos auspicios 

 

Sra. Carolina Matamala: Porque la gente dice muchas veces se va todo en la 

semana de Renaiquina, pero para la muestra no traen artistas  

 

Sr. Alcalde: Eso, es lo que está asignado, como se asigna    
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Sra. Patricia Obreque: La muestra Costumbrista es un programa del área de 

Cultura que tiene asignado diferentes ítems 

 

Sr. Alcalde: Tomemos acuerdo, Carolina Matamala 

 

Sra. Carolina Matamala: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sra. Yamilet Fonseca 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Entonces la amplificación va a ser por donación 

 

Sr. Alcalde: Si 

 

Sra. Yamilet Fonseca: Y las licitaciones de los artistas están  

 

Sr. Alcalde: Si, están listas, se van a hacer ahora 

 

Sr. Patricio Belmar: Me gustaría solicitar la información del día que estuvo noche 

de brujas, y que se nos haga llegar a todos los concejales, para saber el aporte que 

se hizo llegar a la Municipalidad, para decir a la gente que la Municipalidad no 

pago esta plata  

 

Sr. Alcalde: No ninguna molestia, al contrario, ellos enviaron documentos. Ningún 

problema 

 

 Sra. Yamilet Fonseca: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Felipe Pino 

 

Sr. Felipe Pino: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Patricio Belmar 

 

Sr. Patricio Belmar: De acuerdo 

 

Sr. Alcalde: Sr. Claudio Vítale 

 

Sr. Claudio Vítale: De acuerdo  

 

Sr. Alcalde: De acuerdo 

 

Sr. Secretario Municipal: Punto N°2, por 5 hay Acuerdo para Aprobar 

Modificación Presupuestaria Municipal N°1 

 

Sr. Alcalde: Se levanta la sesión  

 

 

 

 


